

Gobierno Regional de Valparaíso aprueba más de tres mil millones de pesos para reforzar dotación de vehículos policiales a Carabineros y PDI

Esta jornada, en el Gobierno Regional de Valparaíso (GORE) se aprobó una importante cartera de recursos en materia de seguridad para las policías de la región, iniciativa que fue priorizada por el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, en el plenario del Consejo Regional (CORE).

Así, en la instancia se ratificó el financiamiento GORE para la “Reposición y Adquisición de vehículos policiales” para Carabineros de la región, en su tercera etapa, en una inversión que asciende a los M\$2.082.146 de pesos.

Anuncio Patrocinado

De la misma forma, se aprobó la adquisición de vehículos para el Trabajo Especializado contra el Crimen Organizado y Control Migratorio a la Policía de Investigaciones (PDI), en una inversión de M\$1.484.204 de pesos.

Es importante consignar que el total del programa de adquisición considera el financiamiento para 41 vehículos a Carabineros y 42 vehículos a la PDI.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, destacó que ésta fue “Una aprobación histórica, que da cuenta del compromiso que tiene el Gobierno Regional de

Gobierno Regional de Valparaíso aprueba más de tres mil millones de pesos para reforzar dotación de vehículos policiales a Carabineros y PDI

Valparaíso con la seguridad, del compromiso que tiene con sus policías (...) Este es un compromiso que tiene que ver también con cómo somos capaces de destinar recursos para la seguridad, hoy día hemos destinado 3.650 millones de pesos para la adquisición de 42 vehículos policiales para la Policía de Investigaciones y la tercera etapa del compromiso que tenemos con Carabineros, con 41 vehículos policiales, que se van a distribuir de la mejor forma".

Junto a esto, la máxima autoridad regional agregó, a propósito del aniversario de la PDI, que "La policía de Investigaciones juega un rol insustituible, un rol muy importante en la labor investigativa, para llevar a los criminales a la cárcel. Así que contentos de lo que ha ocurrido en un momento histórico, y sabemos que estos recursos van a tener mejor uso precisamente para combatir la delincuencia, el crimen organizado y para llevar a los delincuentes a la cárcel".

Por su parte, el **jefe regional de la PDI, Guillermo Gálvez**, agradeció la aprobación, señalando que "En el caso nuestro nos lleva a renovar el 50% del parque automotriz de la Región de Valparaíso. Por lo tanto, es sumamente importante, porque nos sirve para poder ir trabajando y combatiendo el crimen organizado en todas sus manifestaciones. Estos vehículos van a ser repartidos y entregados a nivel regional de una forma ecuánime para tratar de cubrir de la mejor forma todas las necesidades investigativas que requiere cada unidad a nivel regional. De la misma forma, agradecer también al gobernador y a todo el Consejo con la aprobación (...) es tremadamente importante el trabajo que se está haciendo en seguridad. De verdad agradecer a Gobernador que -desde el día uno- nos ha estado apoyando en esto (...) por un lado el parque automotriz, por otro lado, el Centro de Investigación de Medio Ambiente, y por otro lado también está en camino el material tecnológico de computadores que también va a llegar a renovar casi el 70% de los computadores a nivel regional de todos los integrantes de la Policía de Investigaciones".

Finalmente, el **Jefe de Zona Valparaíso de Carabineros, General Edgard Jofré**, concluyó que "Esta entrega nos permite llevar la prevención al territorio, que los Carabineros podamos ejercer el control que está destinado fundamentalmente en estos momentos a sacar drogas, a sacar armas, a personas que tienen cuentas pendientes con la justicia, pero también escuchar las necesidades de los vecinos y las vecinas en el territorio y que muchas veces por distintas situaciones quedan invisibilizados. Efectivamente aquí se está haciendo una asignación transversal, homogénea de los cuarteles policiales desde el nivel de retén a comisaría que requieren de vehículos justamente para que el carabinero se acerque y llegue a atender estas necesidades (...) créanme que me siento muy contento por esta aprobación porque en definitiva existe la transversalidad de abordar los problemas de prevención y de investigación en forma holística y en forma transversal y concatenada, que

Gobierno Regional de Valparaíso aprueba más de tres mil millones de pesos para reforzar dotación de vehículos policiales a Carabineros y PDI

eso es lo importante (...) muchas gracias al Gobierno Regional, muchas gracias al Gobernador, muchas gracias al presidente de la comisión y a todos los consejeros por este importantísimo apoyo que nos están dando (...) ya estamos bordeando los ciento cincuenta vehículos entregados por el Gobierno Regional y, muchas personas nos dicen que se ven más carabineros en la calle, hay más patrullaje nocturno y esto también nos ha permitido desplegarnos en la zona afectada por los incendios, ahí tenemos un importante despliegue, pero que sin los vehículos aportados por el Gobierno Regional créame que ahora sería muy difícil, pero sin embargo estamos ahí."

y tú, ¿qué opinas?